

# きぼう

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」



令和2年11月30日  
練馬区立南田中小学校  
校長 原田 知樹  
第4学年便り No.11

今年も早いもので、あと1か月となりました。ナンタナ体育学習発表会でのご参観、ご協力ありがとうございました。本年度は、コロナウイルスの感染防止の観点から、様々な行事が中止になったり、多くの制限があったりしました。しかし、運営方法を工夫し、例年とは違う発表の形でしたが、学習の成果を発表することができました。こういう年だからこそ、今年、4年生のこのメンバーでしかできないことをやり、一生の思い出にしてほしいという思いを込めて、指導をしました。子供たちも楽しみながら一生懸命練習しました。70m走では、低い姿勢からスタートし、全力で駆け抜ける姿が印象的でした。「シンクロナイズド・ジムナスティック」では、「一人一人が考えて行動する」「周りの友達を気にかける」「全員が協力する」ということを意識して練習に取り組んできました。本番当日は、全員が一体となり、素晴らしい演技ができました。この経験を普段の学習や生活にも生かしていけるように指導していきます。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

## 12月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
	1 心のアンケート 実施日 心ふれ 6	2  5	3 特別時程  6	4 特別時程  6 SC	5  4	6  4
7 学級の時間  心ふれ 6	8 学級の時間  心ふれ 6	9 水曜時程  5	10 児童集会 展覧会児童・ 保護者鑑賞日 6	11 学級の時間 展覧会児童・ 保護者鑑賞日 6 SC	12 土曜授業 展覧会保護者 鑑賞日 4	13  4
14 全校朝会 展覧会予備日 心ふれ 6	15 学級の時間  心ふれ 6	16 水曜時程  6	17 学級の時間 歯科 (1.4.5) 6	18 学級の時間  6 SC	19 土曜授業 学校公開日 4	20  4
21 学級の時間 伝統工芸出前 授業 (4年) 心ふれ 6	22 学級の時間  心ふれ 6	23 水曜時程  5	24 学級の時間 みなみ集会 6	25 終業式 給食終わり 6	26 冬季休業開始 4	27  4
28	29	30	31	1	<p>分散登校の際に、お子さんに示したA・Bグループで時間を分けて、授業公開をいたします。 参観できる人数は、家庭1名です。ご家族内で交代される場合は、校舎外でお願いいたします。 ○1・2校時：Bグループ ○3・4校時：Aグループ 給食無しです。</p>	

※ SC：スクールカウンセラー出勤日 心ふれ：心のふれあい相談員出勤日

※ 各日の数字は授業時数です。

※ 12月の避難訓練は予告なしで行います。

## 12月の学習予定

国語	プラタナスの木 感動を言葉に 自分だけの詩集を作ろう ウナギのなぞを追って
社会	まちの発展につくした人々
算数	分数 変わり方調べ
理科	ものの温度と体積 冬の星
音楽	オーラリー ラ・クンパルシータ
図工	展覧会に向けて コリントゲーム
体育	高跳び ベースボール型ゲーム 体づくりの運動 保健「体の発育・発達」
道徳	伝統と文化の尊重 国際理解・国際親善 希望と勇気・努力と強い意志
総合	だれもが関わり合えるように



### ○展覧会について

12月10日(木)～12月12日(土)まで、展覧会保護者鑑賞日となります。本年度は、北校庭と体育館を使ったいつもと違う展覧会となります。後日、展覧会特別号の学年だよりを発行します。一人一人の作品の見所や作品に込められた思いなどが掲載されています。作品を覧になる際に、目には見えない子供たちの考えや思いも合わせてお楽しみください。また、夜にはライトアップをする予定です。

<公開時間>

10日(木) 11日(金) 15:00～19:15 12日(土) 8:45～19:15

※悪天候などで、この期間に公開ができなかった場合は、14日(月)以降が予備日となります。

### ○土曜公開授業について

12月12日(土)は展覧会の観覧のみで、授業公開はありません。

19日(土)は4時間授業の授業公開となります。

分散登校時にお知らせしたA・Bグループで時間を分けて授業公開を行います。グループが分からない場合は、各学級の担任に確認するか、ホームページでご確認ください。

### ○終業式・通知表について

12月25日(金)が2学期の終業式になります。本年度は、前期と後期の2回通知表をお渡しするので、2学期末の通知表渡しはありません。

### ○冬休みの生活・学習について

冬休み中の生活・学習・宿題等については、後日、「学年だより冬休み号」でお知らせいたします。

### ☆シューズバンクプロジェクト ご協力をお願い

令和3年2月8日(月)～2月13日(土)の期間、シューズバンクプロジェクトを行います。シューズバンクプロジェクトとは、自分たちが履く機会がなくなった靴を回収し、フィリピンの子供たちに送って活用してもらうプロジェクトです。ご家庭で、履く機会がなくなった運動靴・長靴・革靴がありましたら、期間までご家庭で保管しておいていただけると幸いです。

今年度は「三密」を避けるため、靴の回収を屋外で行います。持ってきた靴を各自が段ボール等の箱に入れていく形式で行い、児童同士の直接的な靴の受け渡しはいたしません。保護者の方が直接持ってきていただいても構いません。サイズは大小を問いません。記名があっても構いませんが、気になる場合は油性ペン等で消してください。

この活動を通して、困っている人の気持ちに寄り添って、助けようとする気持ちを子供たちに育みたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

※長靴やきれいな上履きも回収しています。ブーツ、サンダルは回収していません。

※破損のひどいものは回収できません。

裏に続きます

## ☆教室換気と上着着用について☆

新型コロナウイルス感染症予防対策として、今後も換気には気を配っていきますが、冬場は特に、授業中、教室の窓や廊下側の扉を全開にすると、教室内のエアコンの暖気が出ていってしまいます。これを少しでも和らげるために、夏場と比べて、窓や扉の開放幅を狭くしたり、こまめな開閉をしたりはしていきますが、それでも、今までよりは肌寒く感じることもあるかもしれません。さらに、中休みや昼休みには、窓や扉を大きく開放して、十分な換気を行っていくので室温も下がります。これらに伴い、今年の冬は、教室内部の上着着用を認めます。防寒対策においては、上着だけでなく、下着もしっかりと着るなどの工夫をしていただきたいと思います。（ただし、ネックウォーマーや手袋等については、今までどおり、登校後は使用しないよう指導していきます。）なお、ジャンパーなどの上着につきましては、あまり厚手すぎて字が書きにくくなるなど、学習への支障がないように、ご配慮をお願いいたします。